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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 006 / 2019 

Ata da Assembleia Geral Extraordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de 1 

Santos – CMAS, realizada no dia 30 de maio de 2019, na sede do CMAS, sita a Rua. XV 2 

de Novembro, 183 – Centro – Santos-SP com a presença de conselheiros e convidados, 3 

cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte integrante desta ata. Sra. 4 

Mayara Curcio, presidenta, cumprimenta a todos e na sequência passa para o Item 1. 5 

Apreciação e Deliberação do Relatório Financeiro do 3º e 4º trimestres de 2018 do 6 

Fundo Municipal de Assistência Social - FMAS. A Sra. Mayara e o Sr. Rodrigo Lachi, 7 

vice-presidente, fazem um breve relato da situação explicando que a comissão de 8 

finanças não aprovou as despesas com o programa “Novo Olhar” utilizada para folders, 9 

adesivos e coletes de identificação, totalizando R$ 7.790,80, devido ao programa não ter 10 

sido apresentado no Conselho, fato que deveria ocorrer para utilizar dinheiro do FMAS. 11 

Rodrigo traz a proposta que a Secretaria de Desenvolvimento restitua o Fundo no valor 12 

integral gasto com o programa de maneira a não inviabilizar a prestação de contas como 13 

um todo. Tarciana ressalta que o dinheiro do Fundo não será mais utilizado para 14 

programa em discussão. Após questionamentos Rodrigo explica que é necessário separar 15 

a questão da aprovação da prestação de contas com a aprovação do próprio programa 16 

“Novo Olhar”, que foi apresentado na última AGO mas não foi votado. A plenária delibera 17 

que o programa “Novo Olhar” seja discutido de maneira mais profunda em sua comissão 18 

de política, podendo assim ampliar o tema em suas questões legislativas, financeiras e 19 

políticas. No tocante a prestação de contas ela é aprovada com ressalvas devendo a 20 

Secretaria restituir o montante gasto com o programa “Novo Olhar”. Tiago Coelho, 21 

Coordenador Financeiro, afirma que com a aprovação da ata da presente Assembleia, 22 

justificando os motivos da restituição, será aberto um processo e que a devolução não 23 

deve demorar mais que um mês para ser finalizada. Outra questão referente ao programa 24 

“Novo Olhar” foi referente a utilização de estagiários para a realização do Censo, após 25 

divergências referentes ao assunto, a gestão se comprometeu a sanar as dúvidas do 26 

assunto na próxima reunião da comissão de política, dia 13 de junho, às 14hs. Fica 27 

estabelecido prazo de três meses para devolução do dinheiro gasto no programa contado 28 

a partir da aprovação da presente ata. Item 2. Pleito Eleitoral referente vacância dos 29 



 

2 

 

representantes dos Trabalhadores e Organização dos Trabalhadores e Usuários, 30 

Organizações de Usuários e Movimentos Sociais. Sra. Mayara informa que foram 31 

realizadas duas inscrições para as vagas disponíveis para os trabalhadores, Sra. Marceli 32 

Martins de Freitas e Sra. Nayara Albino Gonçalves, tendo em vista a existência de duas 33 

vagas para trabalhadores não foi necessário votação para o pleito. Nayara, assistente 34 

social, do serviço de abordagem se apresenta ao Conselho, na sequência Marceli, 35 

assistente social, CRAS Bom Retiro, também faz breve apresentação. Para o próximo 36 

pleito eleitoral, referente ao setor dos usuários, também foram realizadas duas inscrições, 37 

Sra. Lucileia Siqueira dos Santos e Sra. Yasmin Siqueira dos Santos, todavia presente na 38 

Assembleia somente a Sra. Lucileia esta foi a única que pode tomar posse, fazendo breve 39 

apresentação de sua atuação na política de habitação e como usuária. Item 3. 40 

Solicitação de inscrição do Núcleo de Aprendizagem Socioprofissionalizante. Sra. 41 

Angelica Serpa apresenta o serviço realizado pela entidade NASP na inserção ao mundo 42 

do trabalho. Faz breve relato de como foi fundada a entidade. Informa que a pré-inscrição 43 

dos jovens pode ser feita completamente pelo portal da entidade na internet, aonde 44 

também disponibilizam amplo material de qualificação. A entidade tem como foco o 45 

serviço de auxiliar de importação e exportação. Relata que possuem inscrição no CMDCA 46 

desde janeiro de 2018. Não existe nenhum impeditivo para inscrição dos jovens, devendo 47 

estes apenas estar matriculado em escola da rede pública. Em agosto de 2018 48 

disponibilizaram suas primeiras sessenta vagas e no início de 2019 abriram mais 49 

sessenta vagas. Questionada pela conselheira Daniele informa que inseriram no mercado 50 

de trabalho indiretamente vinte e sete jovens e diretamente quatro jovens. Questionada 51 

sobre os jovens que não possuem acesso à internet a Sra. Angelica explica que todo o 52 

material do curso também é disponibilizado de maneira impressa. As conselheiras 53 

presentes apontam a necessidade de maior articulação da entidade com o CRAS e 54 

CREAS para encaminhamento de jovens, a Sra. Angelica confirma que a entidade atuará 55 

nesse sentido. O curso preparatório tem uma duração aproximada de três meses com 56 

duas aulas semanais. A solicitação de inscrição foi aprovada por unanimidade. Item 4. 57 

Revalidação das Inscrições. Após visita e parecer favorável foram revalidadas as 58 

entidades Sagrada Família e Toca de Assis. Rodrigo aponta a necessidade de o 59 

Conselho dar publicidade às entidades com inscrição revalidadas e as canceladas após a 60 

entrega da documentação para revalidação até o dia trinta de abril. A lista das entidades 61 

será discutida na diretoria executiva e levada para a próxima Assembleia. Item 5 – 62 

Informes do Gestor – Sr. Rodrigo faz relato do evento “Compartilhando saberes” que 63 

contou com a participação de mais de 70 pessoas. Item 8. Informes do CMAS – Sra. 64 
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Mayara informa que o Conselho irá realizar a Conferencia Municipal de Assistência 65 

Social, e que hoje, no período da tarde será realizada reunião com o Secretário de 66 

Desenvolvimento Social para tratar do assunto. É ressaltada a importância de se instituir 67 

uma comissão para organização da conferência. Demonstram interesse em participar da 68 

comissão Márcia, Ester, Joseane, Rayssa, Nayara, Barbara, Letícia e Daniela. Item 9. 69 

Assuntos Gerais. A Sra. Mayara informa que hoje ocorrerá o segundo ato em defesa da 70 

educação, concentração na Estação Cidadania, às 18hs. A Sra. Mayara também da 71 

publicidade a reunião do FORTSUAS no dia 03 de junho no CRP, às 19hs. Também é 72 

informado a eleição no Conselho Regional de Psicologia, no dia 27 de agosto. Sem mais 73 

assuntos a tratar, a Assembleia foi encerrada pela Presidenta e eu Gustavo Gameiro de 74 

Jesus Fonseca lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela 75 

Presidenta Mayara da Silva Curcio. 76 
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                 Mayara da Silva Curcio                            Gustavo Gameiro de Jesus Fonseca 79 
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